

## 関信支部神奈川地区会文化交流会に参加して



NHO 横浜医療センター

安田 秀平

平成 30 年 6 月 23 日（土）麒麟ビール横浜工場に於いて神奈川地区会文化交流会が開催されました。梅雨時期ということもあり、当日はあいにくの雨模様でしたが、会員 29 人の参加者がありました。集合場所のロビーでは、久しぶりの再会を喜ぶ方々、初めての神奈川地区会の参加の方々が挨拶を交わしつつ、会がスタートしました。

ガイドさん先導のもと、ビールが出来上がるまでの各製造工程を、見て・触れて・味わって、麒麟ビールの製法、おいしさの秘密を体験していく見学ツアーでした。途中、創設当時からの、ビール瓶や缶ビール、宣伝ポスターなどが年代別に展示されており、各々お酒を飲み始めた頃に慣れ親しんだパッケージに出会い、当時の思い出話をする場面などがありました。そして見学ツアーの最後には、麒麟自慢の 3 種類の一番搾りビールの飲み比べができ、工場限定のおつまみで、あっという間に 3 杯を飲み干してしまいました。エンジンが温まったところで、場所を移し、工場に併設された、「レストランビアポート」に於いて、懇親会が行われました。屋外バーベキューにて、会長の挨拶に始まり、新たに地区会会員になられた方々の挨拶があり、ビール片手に、仕事やプライベートの話など、会員の皆様との親睦を深められたことは大変勉強になり、降りしきる雨も吹き飛ばす程の、盛大な会となりました。垣根を超え、充実した時間を過ごせたのも、交流会ならではの強く感じました。

最後になりましたが、今回の文化交流会の企画・運営をしてくださいました神奈川地区会役員の皆様に深く感謝申し上げます。

